

Jornadas Internacionales «Retos de las Ciudades: Las Terrazas de Hostelería»

El Ayuntamiento de Madrid [

<https://www.madrid.es/>] organizó durante los días 22 y 23 de septiembre de 2021, las primeras Jornadas Internacionales «Retos de las Ciudades: Las Terrazas de Hostelería».

Las Jornadas han contado con amplia presencia de movimientos vecinales, así como de representantes de distintas administraciones y áreas técnicas, económicas y empresariales. Entre las administraciones representadas se

encontraban los ayuntamientos de [París](https://www.paris.fr/) [<https://www.paris.fr/>], [Milán](https://www.comune.milano.it/) [<https://www.comune.milano.it/>], [Madrid](https://www.madrid.es/) [<https://www.madrid.es/>], [Zaragoza](https://www.zaragoza.es/) [<https://www.zaragoza.es/>], [Bilbao](https://www.bilbao.eus/) [<https://www.bilbao.eus/>] y [Málaga](https://www.malaga.eu/) [<https://www.malaga.eu/>]. Y entre muchos invitados relevantes encontramos, por la parte técnica y empresarial, al Decano del [Colegio de Arquitectos de Madrid](https://www.coam.org/es) [<https://www.coam.org/es>], D. Sigfrido Herráez, a Doña Alicia Mesa representando al [Colegio Oficial de Decoradores y Diseñadores de Interior de Madrid](https://coddim.es/) [<https://coddim.es/>], y tanto al Presidente de [Hostelería Madrid](https://www.hosteleriamadrid.com/) [<https://www.hosteleriamadrid.com/>], D. José Antonio Aparicio, como a su Director General, D. Juan José Blardony.

